



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Lakukan DDS dan Sambang Desa untuk Antisipasi TPPO Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.FRN.CO.ID

Nov 28, 2023 - 12:47



Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Lakukan DDS dan Sambang Desa untuk Antisipasi TPPO

Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat,

Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Bripka Ade, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) sekaligus sambang desa pada hari Selasa, tanggal 28 November 2023. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 10.00 Wib hingga selesai, di Kp. Ciaul Rt. 001/002, Desa Mekarjaya, Kecamatan Kabandungan.

Dalam kegiatan DDS dan sambang desa, Bripka Ade menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede Presisi Curhat Dong" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Bhabinkamtibmas memberikan ruang untuk menampung segala bentuk curhatan, saran, dan kritik membangun dari warga Desa Mekarjaya, dengan harapan agar Polri dapat bekerja lebih baik dalam melayani dan mengayomi masyarakat.

Selain itu, Bripka Ade menyampaikan himbauan dan pesan kamtibmas kepada warga, antara lain:

1. Mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga kamtibmas dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing.
2. Menyampaikan peringatan terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), khususnya terkait calo tenaga kerja yang berpotensi merekrut tenaga kerja untuk diberangkatkan ke luar negeri dengan janji gaji besar. Warga diminta untuk segera menginformasikan kepada Bhabinkamtibmas jika mengetahui adanya indikasi TPPO.
3. Memberikan nomor handphone Bhabinkamtibmas yang bisa dihubungi oleh warga, sebagai sarana untuk segera memberikan informasi terkait keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Menyikapi laporan ini, Kapolres Sukabumi menyampaikan apresiasi atas inisiatif dan dedikasi Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya dalam melibatkan masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah. "Kami berharap kerjasama yang baik antara Polri dan masyarakat dapat terus ditingkatkan guna menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan terbebas dari potensi tindak kejahatan," kata Kapolres.